

Artikel vom 01.07.2020

Aktuelles im Monat Juli

Entnehmen Sie nachfolgend die Neuigkeiten unseres Kreisverbands im Monat Juli:

Verkehrsminister Andreas Scheuer tritt wieder an

Wir sind uns einig! Für Sie in den Deutschen Bundestag wollen wir wieder Andreas Scheuer entsenden.

PNP vom 06.07.2020:

https://www.pnp.de/lokales/stadt-und-landkreis-passau/passau-land/CSU-einig-MdB-Scheuer-soll-wieder-ins-Rennen-3724297.html?fbclid=IwAR3gekn-edKrrqzSn9IDa_IWywkbHCuGvvgJamSbVluvAsebDtUPrONjHvo

Leserbriefe: Öffnung der Flusskreuzschifffahrt

Georg Steiner ist ein Experte und hat die in Passau derzeit geltenden Regeln für die Flusskreuzschifffahrt klar und deutlich kritisiert. Nun wird die Kritik lauter und weitere Personen melden sich zu Wort, die von dem Thema etwas verstehen. Akzeptanz für Regeln erreicht man nicht durch überhebliches Auftreten, sondern durch starke Argumente und Diskursfähigkeit. Hier bestehen derzeit gewaltige Defizite.

PNP vom 05.07.2020:

Leserbriefe

PNP vom 25.06.2020 (ursprünglicher Artikel):

Die Kreuzfahrtregelungen der Stadt Passau stoßen auf vehemente Kritik. Dazu sagt Stadtrat Georg Steiner, unser Experte in Sachen Touristik: „Passau entwickelt sich zum Standortnachteil an der Donau, es ist keine Art, wie man mit Partnern umgeht.“ Stimmt! Was Passau derzeit macht, ist mittelalterliche Kleinstaaterei. Wir müssen aufpassen, dass Passau sich nicht ohne Not mehr als

ohnehin schon eingetreten schwächt. Das hat nicht nur negative Auswirkungen auf die Flussschifffahrt, sondern auch das Hotelgewerbe, den Einzelhandel, Stadtführer usw. Wir bleiben dran! So wie es jetzt ist, kann und darf es jedenfalls nicht bleiben.

https://www.pnp.de/lokales/stadt-und-landkreis-passau/passau-stadt/Kein-Schiff-kein-Tourist-Anlegeverbot-in-der-Kritik-3714070.html?utm_campaign=newsletter&utm_source=text&utm_medium=email&fbclid=IwAR00H9eltKG2amB_N_sH_9uprtqb8SU-IPtB1dZtco6PrO_L9Si_6qN61c

Alternative Standorte für Veranstaltungen

Das Eulenspiegel-Zeltfestival ist ein Aushängeschild für Passau. Wir haben vorgeschlagen, für Veranstaltungen alternative Standorte in Betracht zu ziehen. Dass dies nun geschieht, ist ein schöner Erfolg. Toll, was Till Hofmann hier für die Stadt und Region Jahr für Jahr auf die Beine stellt!

PNP vom 03.07.2020:

https://www.pnp.de/lokales/stadt-und-landkreis-passau/passau-stadt/Eulenspiegel-Zeltfestival-kommt-ins-Stadion-3720917.html?utm_campaign=FacebookLokal&utm_medium=facebook&utm_source=asta&fbclid=IwAR0G8vSQ41NFB1x7dj5lu3c8yhd_1p0lkGkW5YGgmYjvc-G0wG8vnzhUzaY

Potential des Thingplatzes

Die Nutzung des Thingplatzes war uns in unserem Wahlprogramm ein wichtiges Anliegen. Und wir haben dies auch in unserem Positionspapier zur Bewältigung der Folgen der Corona-Krise aufgegriffen. Hoffentlich kommt nun endlich Bewegung in die Sache. Das Potential des Thingplatzes ist gewaltig. Dass der Wille, es zu nutzen, bei der Stadtspitze seit Jahren nur schwach ausgeprägt ist, lässt die Hoffnung eher klein sein. Aber bekanntlich stirbt diese ja zuletzt.

PNP vom 03.07.2020:

https://www.pnp.de/lokales/stadt-und-landkreis-passau/passau-stadt/Stadt-prueft-Hilfe-am-Thingplatz-fuer-Veranstalter-3721942.html?utm_campaign=FacebookLokal&utm_medium=facebook&utm_source=asta&fbclid=IwAR20kLQ59mNuvvOgEzus0hWBhtRYB5iHJZwSDumZ4SYuIDfTFLTU6zMX9Lc

Dultbesteller bauen ihre Stände in der Stadt auf

Wir freuen uns sehr darüber, dass den Schaustellern eine besondere Möglichkeit gegeben wird, sich zu präsentieren. In unserem 8-Punkte-Positionspapier zur Bewältigung der Folgen der Corona-Krise haben wir dies unter Punkt 4 angeregt. Dort heißt es unter der Überschrift "Unterstützung ortsansässiger Schausteller": Es zeichnet sich jetzt schon ab, dass die gesundheitsbedingten Anforderungen an Veranstaltungen und Feste auf absehbare Zeit hoch sein werden. Wir machen uns deshalb stark für vereinfachte Genehmigungsverfahren durch die Stadtverwaltung. Durch die stärkere Einbindung alternativer Veranstaltungsorte, wie beispielsweise auf dem Gelände des pab oder auf dem Thingplatz und weiterer öffentlicher Plätze, wollen wir das Kultur- und Erlebnisangebot für die Bürger erhöhen und Passauer Veranstalter eine Zukunftsperspektive bieten."

Wir sehen uns hoffentlich gelegentlich auf der "alternativen Dult"!

PNP vom 05.07.2020:

https://www.pnp.de/lokales/stadt-und-landkreis-passau/passau-stadt/Dultbesteller-bauen-ihre-Staende-in-der-Stadt-auf-3722154.html?utm_campaign=FacebookLokal&utm_medium=facebook&utm_source=asta&fbclid=IwAR1MI4rSc00xpcivRZc5-rBqPNFn_f7FEcTnaXF_9xNBFwAMLhKGGqCCZ0A